
 
RM Kasig berichtet, dass sich die Infrastruktur im Bereich Stadtentwässerung bei 
stabilen Gebühren stetig verbessert. Hierzu geht er näher auf den Anschluss des 
Stadtteiles Upjever im letzten Jahr ein, dessen Einwohner/-innen nun eine deutlich 
geringere Gebühr als zuvor zahlen müssen sowie auf den Anschluss der „Branterei“. 
Die SPD-FDP-Gruppe unterstützt den Beschlussvorschlag. 
 


